



El regidor colombiano ha podido recorrer diversas zonas del municipio, entre ellas el Ayuntamiento

EL ALCALDE DE BOGOTÁ VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 4 de abr.- El primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, acompañado por el concejal de Seguridad y Protección Civil, Fernando Agudo, ha recibido esta mañana al alcalde de Bogotá, Gustavo Petro, de visita durante estos días en España. "Es un orgullo para nosotros que regidores de municipios extranjeros muestren interés en conocer nuestro Ayuntamiento así como de los servicios que se prestan en Villanueva de la Cañada", ha afirmado el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, quien ha agradecido al primer edil de Bogotá su visita.

Durante su estancia, Gustavo Petro, se ha interesado por los sistemas de recogida y separación de residuos. Además ha visitado, junto a empresarios y a miembros de CESP, los contenedores soterrados la Casa Consistorial y otras dependencias municipales.